



PROGRAMA DE SEPOMEX

Avanzan en modernizar los vehículos

BUSCAN QUE 20 POR CIENTO DE LA FLOTA SEA AMIGABLE CON EL MEDIO AMBIENTE

POR VERÓNICA REYNOLD

Con una inversión de 2.6 millones de dólares, el Servicio Postal Mexicano (Sepomex) continuó con su programa de renovación vehicular con la entrega de 65 motocicletas, 17 bicicletas y 37

automóviles híbridos y eléctricos, de un total de 107 unidades verdes que se distribuirán en todo el país.

Esto, para lograr que 20 por ciento de la flota de Correos de México sea amigable con el ambiente y se pueda brindar un

mejor servicio a los habitantes de la Ciudad de México y Zona Metropolitana, regiones a las que fueron asignadas dichas unidades, destacó Rocío Bárcenas Molina, directora general de Sepomex.



Cabe mencionar que estos 107 vehículos serán tres camiones híbridos de 3.5 toneladas; 11 furgonetas de 1.5 toneladas; siete furgonetas eléctricas de media tonelada; 76 minivans de 700 kilogramos; y 10 minivans eléctricas de 700 kilogramos.

Para la Ciudad de México serán 37 vehículos, de los cuales un camión híbrido; dos furgonetas; siete furgonetas eléctricas; y 27 minivans, 10 de estas eléctricas.

Al respecto, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, destacó la labor de la prevención y detección de actividades ilícitas que realiza Sepomex, pues hace posible rastrear y monitorear paquetes sospechosos, sustrayendo con ello sustancias prohibidas y armas de fuego.

Aseveró que la coordinación entre las fuerzas de seguridad, los empleados de Sepomex y la ciudadanía en general contribuye a una sociedad comunicada y segura.

En tanto, Jorge Nuño Lara, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), destacó que Sepomex realiza el mayor esfuerzo de renovación vehicular en la última década, con la entrega de dos mil 200 nuevas unidades al término de este año.

Durante la 27ª Entrega de Motocicletas y Vehículos de apoyo a personal operativo de Sepomex para mejorar su servicio en todo el país, detalló que actualmente suman ya mil 600 motocicletas a nivel nacional y 600 en la Ciudad de México.

En el evento también estuvieron el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres; Carlos Martínez, director del Infonavit; y Eréndira Valdivia, titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la SICT. 



ROSA ICELA RODRÍGUEZ
SECRETARIA
DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN
CIUDADANA

Nuestro país requiere de contar con un Servicio Postal confiable y seguro”.

25%

DEL TOTAL DE ENTREGA DE MATERIAL POSTAL, EN LA CDMX.





FOTO: ESPECIAL

ALGUNOS LOGROS

- 1 • Con la modernización se mejorará la calidad y rapidez de los servicios.
- 2 • Se da un paso más en los Objetivos para el Desarrollo Sostenible.
- 3 • De 107 vehículos serán tres camiones híbridos de 3.5 toneladas.
- 4 • 92 millones de piezas postales se entregaron en CDMX en 2022.

